



DANKE: Team Graz

Ein großer DANK gebührt allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie den Studierenden der Med Uni Graz.

Allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Medizinischen Universität Graz - egal ob im Homeoffice oder vor Ort - gebührt ein großer DANK für den unermüdlichen und engagierten Einsatz in dieser Ausnahmesituation.

Vielen DANK all jenen, die innerhalb des LKH-Univ. Klinikum Graz und in der mittelbaren und unmittelbaren PatientInnenbetreuung innerhalb der Med Uni Graz wirklich Unglaubliches leisten.

Ebenso ein großes DANKE allen Studierenden, die sich ehrenamtlich in verschiedenen Bereichen engagieren, sei es beim Roten Kreuz, beim Gesundheitstelefon 1450 oder anderen wichtigen Einrichtungen.

DANKE dem gesamten "Team Med Uni Graz".



Tuesday, 17. March 2020